XXXV Asamblea General Ordinaria de la Hermandad de los Donantes de Sangre. 11 de abril de 2010

El día 11 de abril de 2010, en el Complejo Piscina Municipal de Mengíbar, tuvo lugar la XXXV Asamblea General Ordinaria de la Asociación-Hermandad de los Donantes de Sangre .

Con el recinto totalmente lleno, y después de interpretar el Himno de la Asociación, la asamblea dio comienzo, en segunda convocatoria a partir de las 11:30 horas, con el siguiente orden del día...

Apertura de la Asamblea y Saludo del Presidente

Lectura y Aprobación, si procedía, del acta de la Asamblea anterior

Informe y actividades realizadas en 2009

Informe económico del año 2009

Renovación de Vocales de la Junta Directiva

Distinciones y Reconocimientos

Ruegos y Preguntas

Intervenciones

Clausura de la Asamblea

Seguidamente, a las 14:00, en los Salones Don Luís, tuvo lugar una comida de Hermandad.

VÍDEO FOTOS

http://www.mengibar.org Potenciado por Joomla! Generado: 8 February, 2025, 03:46